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avançam tratativas que 
reformulam o serra dourada

Se
co

m

governo | 7

educação

AlfAMAis Goiás recebe r$ 22 Milhões 
pArA AlfAbetizAção nos Municípios

Montante será acrescido anualmente ao programa AlfaMais Goiás, que já recebeu 
R$ 58 milhões em recursos. Iniciativa vai apoiar a educação pública municipal
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APARECIDA DE GOIâNIA

Câmara aprova benefícios tributários para 
implementação do Novo Polo Agroindustrial

Durante Sessão Ex-
traordinária, reali-
zada por autocon-

vocação (o que não gera 
custos ao erário), os ve-
readores de Aparecida de 
Goiânia aprovaram dois 
Projetos de Lei de auto-
ria do Poder Executivo 
que tratam da isenção 
e remissão de impostos 
à Companhia de Desen-
volvimento Econômico 
do Estado de Goiás (CO-
DEGO) em áreas destinado 
à implantação do Distrito 
Agroindustrial Norberto 
Teixeira (Dianot).

Primeiramente, foi 
aprovado o Projeto de 
Lei Nº 092/2023, concede 
isenção do Imposto Sobre 
a Propriedade Territorial 
Urbana (ITU) e do Impos-
to Sobre a Propriedade 
Predial Urbana (IPTU) à 

Companhia de Desenvol-
vimento Econômico do 
Estado de Goiás (CODE-
GO), referente ao imóvel 
de sua propriedade des-
tinado à implantação do 
Distrito Agroindustrial 
Norberto Teixeira.

A proposta dispõe que 
o incentivo valerá por até 
oito anos e cessará em 
casos de venda, cessão, 
concessão de direitos ou 
qualquer transação que 
altere a propriedade do 
imóvel e também que 
ele ficará restrito à gleba 
onde será implementado 
o distrito agroindustrial 
Norberto Teixeira.

Autora da proposta, a 
Prefeitura explica que foi 
feito estudo de impacto 
financeiro e que a isenção 
ficará restrita à construção 
do polo agroindustrial, que, 

segundo ela, será constru-
ído como forma de acom-
panhar o crescimento das 
atividades econômicas de 
Aparecida.

Em seguida, também 
foi concedido o benefício 
do perdão de tributos ao 
aprovar o Projeto de Lei 
Nº 093/2023, concede re-
missão do Imposto Sobre 

a Propriedade Territorial 
Urbana (ITU) e do Impos-
to Sobre a Propriedade 
Predial Urbana (IPTU) à 
Companhia de Desenvol-
vimento Econômico do 
Estado de Goiás (CODEGO) 
referente aos imóveis de 
sua propriedade.

A Prefeitura explicou, 
em sua justificativa, que 

também foi feito estudo de 
impacto financeiro e que, 
em atuação cooperada, a 
remissão é uma contra-
partida à viabilização da 
implementação do novo 
distrito agroindustrial, que 
se opera com por meio de 
incentivos fiscais.

O Dianot terá área to-
tal de 2 milhões de me-

tros quadrados, sendo 1,1 
milhão divididos em 359 
lotes para abrigar novas 
indústrias na cidade, com 
investimento em infraes-
trutura na ordem de aproxi-
madamente R$130 milhões. 
Assim, o empreendimento 
fomentará a economia mu-
nicipal, com a geração de 
emprego e renda.

Matérias tratam da isenção e 
remissão de impostos para a Codego, 
responsável pela construção do dianot
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Junto com DJ Jiraya Uai, presidente Bruno Peixoto 
lança campanha de arrecadação de brinquedos

O presidente Bruno Pei-
xoto lançou oficialmente 
nesta terça-feira, 22, a 
campanha de arrecada-
ção de brinquedos novos 
ou usados. O evento teve 
a participação do “Embai-

xador das Crianças”, o DJ 
de eletrofunk, Jiraya Uai.

As doações de brinque-
dos novos, ou usados, em 

boas condições, podem 
ser feitas na Alego até o 
dia 10 de outubro, entre 
7 e 22 horas. A entrega às 

crianças será realizada no 
sábado, 12 de outubro, na 
região Noroeste de Goiâ-
nia. No dia do evento, o DJ 
Jiraya Uai ainda fará uma 
apresentação ao lado do 
Fofão, Chaves e Quico. 
Após o evento, serão en-
tregues os brinquedos 
arrecadados em alguns 
pontos da Capital.

A campanha tem o in-
tuito de “levar o bem” às 
crianças em situação de 
vulnerabilidade social de 
Goiânia. “Juntos, nós va-
mos promover a alegria 
das nossas crianças e em 
especial aquelas que es-

tão em situação de vulne-
rabilidade social. Nossa 
expectativa é arrecadar 
mais de 20 mil brinque-
dos”, afirma o presidente 
do Legislativo estadual.

O artista é um fenôme-
no e recebeu um apelido 
carinhoso dado por seus 
fãs – Johnny – o embai-
xador da criançada.  “Nós 
vamos reunir muitos brin-
quedos para a criança-
da. Eu estou muito feliz. 
Vamos arrecadar muitos 
brinquedos. É uma respon-
sabilidade gigantesca e a 
criançada vai amar muito”, 
comemora Jiraya Uai.

Entusiasmado e com 
boas expectativas para 
a arrecadação, Bruno co-
menta a alegria de pro-
mover esse tipo de ati-
vidade para as crianças. 
“O nosso Embaixador das 
Crianças, vem realizando 
um brilhante trabalho 
social voltado para as 
crianças carentes, e, nós, 
do Poder Legislativo, de-
cidimos nos unir em prol 
dessa causa tão linda e 
especial. Vamos colocar 
um sorriso no rosto das 
crianças e levar até elas 
alegria e esperança”, fina-
liza Bruno Peixoto.
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Em Pernambuco, Caiado alerta para 
prejuízos com a Reforma Tributária

com a Reforma Tribu-
tária, Goiás pode ficar 
sem recursos sufi-

cientes para investimen-
tos em áreas prioritárias 
como saúde, educação e 
segurança pública, setores 
que se destacam a nível 
nacional por conta de ín-
dices positivos, conquista-
dos desde 2019. O alerta 
foi feito pelo governador 
Ronaldo Caiado durante 
passagem nesta terça-fei-
ra (22/08) pela região Nor-
deste do país no encontro 
do Lide – Grupo de Líderes 
Empresariais de Pernam-
buco, em Recife.

O Chefe do Executivo 
ressaltou as consequências 
negativas caso o atual texto 
da Reforma Tributária seja 
aprovado no Senado Fede-
ral. O governador apresen-
tou uma visão objetiva des-
tacando ameaças iminentes 
ao mercado de trabalho, 
educação, programas so-
ciais, melhoria do ambiente 
de negócios, segurança pú-
blica e infraestrutura.

“Não consigo enten-
der como esse projeto, da 
forma que está, é levado 
para frente sem que haja 

uma planilha ou simula-
ção dos prejuízos que a 
população terá. A pergun-
ta que faço é: como você 
trata de um assunto que 
atinge a vida de todos sem 
ter um estudo concreto?”, 
questionou Caiado.

REFORMA 
TRIBUTÁRIA

Caiado ainda apon-
tou que a proposta atual 
pode comprometer meca-
nismos essenciais para o 
desenvolvimento regional 
e desequilibrar o pacto fe-
derativo, centralizando de-
cisões tributárias que tra-
dicionalmente pertencem 
a estados e municípios.

“Da forma como está, 
restaria a um conselho fe-
deral, a ser criado, definir 
recursos para compensar 
essas perdas”, pontua.

É que com a aprovação 
do atual modelo que está 
em discussão no Sena-
do Federal, a cobrança de 
impostos passa a ser con-
centrada em estados que 
são grandes consumidores 
e não produtores, como 
é o caso de Goiás. Outra 
mudança é a transferên-

cia de grandes indústrias 
de estados em desenvol-
vimento justamente para 
os grandes centros. O que 
pode ocasionar perda de 
empregos nessas regiões.

Estados do Nordeste 
e Centro-Oeste do país 
poderão ter uma redução 
drástica de arrecadação, 
o que provocará a perda 
de recursos importantes 
para investimentos como: 
Infraestrutura (construção 
de rodovias e hospitais); 
Saúde (verbas para cus-
tear unidades regionais e 
cirurgias) ;Educação (re-
passe do programa Bolsa 
Estudo); Segurança públi-
ca (aquisição de viaturas e 
aumento de efetivo); Polí-
ticas de desenvolvimento 
social (programa de dis-
tribuição de renda, como o 

Mães de Goiás).
Caiado destaca que Goi-

ás cresceu 6,6% em 2022, 
enquanto o país avançou 
2,9%. Com isso deixa cla-
ro sua preocupação aos 
prejuízos. “Se estamos 
avançando nestes seto-
res, com o nosso PIB re-
gistrando mais que o do-
bro do índice nacional foi 
por termos autonomia de 
gestão, saber direcionar 
as áreas que devemos in-
vestir para conseguir um 
melhor desenvolvimento. 
Isso é política de Estado”.

E ainda aponta sobre as 
mudanças que serão pro-
vocadas na administração 
pública. “O povo, por meio 
do voto, nos deu esse po-
der de gestão. Então, não 
se pode retirar de gover-
nadores e prefeitos essas 

prerrogativas constitucio-
nais que lhes são dadas”, 
explicou Caiado”, critica.

O governador de Goi-
ás disse que sua atuação 
é em defesa de todos os 
goianos. “Nós temos de ter 
uma política regional, que 
não está sendo analisada 
com esse projeto de refor-
ma tributária”, reforça.

E ainda pontua os pre-
juízos. “Os 102 municípios 
mais produtivos de Goiás, 
grandes produtores em 
agropecuária, indústria, 
mineração, com presença 
de montadoras, vão per-
der quase R$ 1,5 bilhão ao 
ano”, projetou.

LIDE
Em Pernambuco, Caiado 

ainda discutiu os desafios 
econômicos atuais do país 

e abordou diversos tópicos 
cruciais para o desenvolvi-
mento e progresso, em pa-
lestra intitulada ‘Desafios 
para o Brasil sob a ótica de 
um Estado Que Dá Certo’.

Ele proporcionou uma 
visão abrangente dos de-
safios, conquistas e visão 
estratégica do estado de 
Goiás junto a empresá-
rios, líderes e membros 
da imprensa, promoven-
do um diálogo sobre os 
rumos econômicos e so-
ciais do Brasil. 

A programação seguiu 
com um almoço-debate, 
focado no mesmo tema. O 
economista Caio Megale, 
presidente do Lide Econo-
mia, juntou-se ao gover-
nador para uma análise 
detalhada das questões 
econômicas em pauta.

Governador ainda discutiu os 
desafios econômicos atuais do 
país e abordou diversos tópicos 
cruciais para o desenvolvimento e 
progresso, em palestra intitulada 
‘Desafios para o Brasil sob a ótica 
de um Estado Que Dá Certo’
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Governador Ronaldo Caiado detalha prejuízos da Reforma Tributária durante encontro do Lide, em Pernambuco 
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Sessão deliberativa de hoje tem 11 processos na pauta

A Assembleia Legislativa 
do Estado de Goiás (Alego) 
realiza, nesta quarta-feira, 
23, sua segunda sessão 
deliberativa ordinária da 
semana, contando com um 
total de 11 processos le-
gislativos previstos na Or-
dem do Dia. A sessão terá 

início às 15 horas, pelo sis-
tema híbrido, com alguns 
parlamentares no Plenário 
Iris Rezende e outros em 
participação remota.

Entre os projetos pre-
vistos para votação defini-
tiva destaca-se o processo 
n° 10840/22. De autoria 

do deputado Antônio Go-
mide (PT), a proposta visa 
instituir uma campanha 
educativa de tratamento 
aos idosos na rede pública 
de ensino. O objetivo prin-
cipal é combater a discri-
minação e o bullying por 
parte dos jovens em rela-
ção aos idosos. A relevân-
cia do projeto se respalda 
nos dados do Instituto Bra-
sileiro de Geogafia e Esta-
tística (IBGE), que apontam 
um total superior a 850 
mil indivíduos com 60 
anos ou mais em Goiás. A 

iniciativa busca conscien-
tizar as novas gerações 
sobre a importância do 
envelhecimento saudá-
vel e da eliminação de 
qualquer forma de dis-
criminação etária.

Além do mencionado, 
outras proposições par-
lamentares compõem a 
pauta. Em segunda vota-
ção, estão previstos pro-
jetos como: a política de 
assistência fonoaudioló-
gica, psicológica e social 
nas escolas; inclusão de 
eventos culturais e tra-

dicionais no calendário 
cívico, cultural e turístico 
do Estado; e a instituição 
do Dia Estadual do Co-
merciário. Já em primeira 
votação, estão proposi-
ções que abordam desde 
a promoção do primeiro 
voto até a importância do 
ácido fólico.

Vale lembrar que du-
rante a sessão, projetos 
que foram aprovados na 
tarde de ontem, terça-feira, 
22, nas reuniões da Comis-
são Mista e da Comissão 
de Constituição, Justiça e 

Redação (CCJ) podem ser 
incluídos na pauta. Um 
deles é a proposta da Go-
vernadoria que ratifica um 
protocolo de intenções en-
tre Goiás e outros estados, 
visando a formação de um 
consórcio interestadual, 
denominado Consórcio 
Brasil Verde. Esse consór-
cio tem como propósito 
enfrentar os efeitos adver-
sos das mudanças climáti-
cas no Brasil, sendo todas 
as unidades da federação, 
incluindo o Distrito Fede-
ral, signatárias do acordo.

o Plenário da assembleia Legislativa de 
goiás realiza a 2ª sessão deliberativa 
da semana na tarde de hoje, com 11 
processos legislativos na ordem do dia
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Canto da Primavera recebe 206 
inscrições para shows regionais

a 22ª edição da Mos-
tra Nacional de Mú-
sica de Pirenópolis 

– Canto da Primavera rece-
beu 206 inscrições para os 
shows regionais. O festival 
acontece de 19 a 24 de se-
tembro, com investimento 
que soma R$ 500 mil para 
cachê dos artistas goianos.

Serão selecionados 55 
atrações regionais, via edi-
tal. A secretária de Estado 
da Cultura, Yara Nunes, 
destaca o diferencial da 
edição deste ano que é a 
quantidade de shows re-
gionais e locais.

“Teremos uma pro-
gramação ampliada para 
atender um número maior 
de artistas e também para 
valorizar a produção local, 
mostrando a música goia-
na para os turistas que vi-
sitam Pirenópolis”, reforça.

A mostra também traz 

oficinas de capacitação 
na área musical e ofere-
ce gravações de graça do 
Estúdio Primavera para 
os músicos participantes. 
Com quatro palcos es-
palhados pela cidade, o 
evento acontecerá duran-
te seis dias e contará com 
três atrações nacionais: 

Almir Sater, Zeca Baleiro 
e a Banda Maneva. Toda 
programação é gratuita.

CANTO DA 
PRIMAVERA

O 22º Canto da Pri-
mavera é promovido 
pelo Governo de Goiás, 

por meio da Secretaria 
de Estado da Cultura 
(Secult), em correaliza-
ção com a Universidade 
Federal de Goiás (UFG) e 
Fundação Rádio e Tele-
visão Educativa (RTVE).

O evento conta com 
parceria do Sesc Goiás, 
Prefeitura de Pirenópolis, 

Goiás Social e Secretaria 
de Estado da Retomada.

O festival tem como 
principal objetivo a pro-
moção e fomento da pro-
dução musical, bem como 
a criação e difusão da mú-
sica em seus mais variados 
gêneros, valorizando a di-
versidade e a representati-

vidade cultural.
A mostra também visa 

democratizar o acesso à 
cultura e ao patrimônio 
artístico e histórico, tanto 
material quanto imaterial, 
em todo o estado, impul-
sionar o turismo, a econo-
mia e a cultura na região 
de Pirenópolis.

Mais de 200 
artistas se 
inscrevem para 
o Canto da 
Primavera 2023
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Prefeito Rogério Cruz regulamenta o Polo Aeronáutico de 
Goiânia e visa atrair novas empresas com incentivos fiscais

O prefeito Rogério Cruz as-
sinou decreto que regula e 
concede benefícios fiscais 
para o Polo Aeronáutico 
de Goiânia, em solenidade 
realizada na manhã desta 
quarta-feira (23/08), no 
aeródromo da capital. A 
medida visa atrair novas 
empresas e garantir maior 
competitividade para o se-
tor, que é o segundo maior 
polo aeronáutico do país.

“O nosso objetivo é 
atrair mais empresas para 
Goiânia, gerando empre-
go e renda para a popu-
lação. As empresas aero-
náuticas têm uma grande 

capacidade de prestação 
de serviço e hoje Goiâ-
nia é o segundo maior 
polo aeroviário do país. 
Nós estamos investindo 
na competitividade do 
setor a nível nacional”, 
afirma Rogério Cruz.

Um dos pontos-chave 
dessa iniciativa é a re-
dução do Imposto Sobre 
Serviços (ISS), que passará 
de 5% para 2% para as em-
presas instaladas no polo. 
Segundo Rivas Rezende 
da Costa, diretor de infra-
estrutura do Aeródromo, 
a concessão de incentivos 
historicamente tem de-

senvolvido os municípios 
goianos, mas a capital ain-
da não tinha apresentado 
um projeto nesse sentido.

“As outras empresas 
que estão em aeroportos 
próximos, por conta desse 
incentivo, certamente vi-
rão pra cá. E isso vai fazer 
com que os impostos que 
estavam sendo pagos em 
outros municípios sejam 

destinados a Goiânia. Isso 
significa que vão ser gera-
dos mais empregos, uma 
vez que é um setor que 
agrega um grande número 
de empresas periféricas”, 
avalia Rivas Rezende.

O diretor destacou ain-
da a sensibilidade e a ca-
pacidade de diálogo de 
Rogério Cruz. Rivas Rezen-
de disse que foi surpreen-

dido positivamente com 
a disposição do prefeito 
de encontrar uma solução 
para as demandas do setor.

“O prefeito Rogério Cruz 
se mostrou sensível quan-
do levamos a demanda há 
cerca de 90 dias. Eu achei 
diferente porque, quando 
você leva um problema, ele 
se entusiasma para resol-
ver. Foi isso que aconteceu. 
Ele prometeu pra gente há 
trinta dias que iria assinar 
o decreto e pra nossa sur-
presa na semana passada 
ele falou que iria marcar 
a data e que fazia questão 
que fosse no aeródromo”, 
relatou o executivo.

Expansão
O decreto visa criar um 

ambiente propício para a 
expansão da indústria da 
aviação, incluindo apoio 
para a instalação de fá-
bricas de aeronaves para 

aviação geral e agrone-
gócio, indústria de peças 
aeronáuticas, tecnologia e 
pesquisas no setor, centro 
de manutenção de aerona-
ves e aviônica, comércio e 
distribuição de peças, en-
tre outros. O documento 
prevê ainda a instalação 
de escolas de formação de 
pilotos, assessoria em do-
cumentação aeronáutica, 
serviços de logística e ar-
mazenagem e até mesmo 
espaços para feiras e even-
tos do setor aeronáutico e 
de agronegócio.

De acordo com o diretor 
comercial da Brasil Vida 
Táxi Aéreo, Daniel Hen-
rique, o decreto torna as 
empresas instaladas em 
Goiânia mais competitivas 
no mercado nacional, com 
capacidade para compe-
tir com o interior de São 
Paulo, atualmente o maior 
polo aeroviário do Brasil.
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de fábricas de aeronaves, indústrias 
de peças e pesquisas tecnológicas. 
“estamos investindo na competitividade 
do setor a nível nacional”, afirma prefeito
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Halloweeknd
O Halloweeknd, um dos maiores 

festivais de halloween do país, está 
de volta à Brasília, com um line de 

peso e a venda de ingressos está 
aberta. O evento acontece nos 
dias 27 e 28 de outubro e 01 de 

novembro, no ginásio Nilson Nelson 
e tem Pabllo Vittar, Pedro Sampaio, 
Orochi, Lia Clark, Wiu, Teto e KVSH 

como atrações já confirmadas. Os 
ingressos estão pdem ser adquiridos 

através do link: https://www.
ingresse.com/festival-halloweeknd

sessão solidária
No mês de julho, o cinema CineX, 
unidade do Centro Cultural Oscar 

Niemeyer, realizou a Sessão 
Solidária, onde o ingresso para 

qualquer filme teve custo único 
de R$10. A ação arrecadou quase 

1.500 unidades de brinquedos, 
que foram repassados para a 

Organização das Voluntárias de 
Goiás (OVG). De acordo com o CEO 

do CineX, Adriano Oliveira, a OVG 
fará a redistribuição das doações 

em ações especiais, visando a 
alegria dos pequenos. “Estamos 

muito felizes com os resultados. A 
ação ajuda a democratizar o acesso 

ao cinema para a maior parte 
da população, além de garantir 

a alegria aos baixinhos, que vão 
receber as doações com muito 

carinho”,ressalta Adriano.

Feirão do imóvel
Pela primeira vez em Goiás, a 
URBS imobiliária, em parceria 

com o Conselho Regional de 
Enfermagem de Goiás (Coren-

GO) e com as incorporadoras 
FR, Remo e Realiza, realiza o 

primeiro feirão do imóvel próprio 
exclusivo para profissionais da 

enfermagem filiados ao conselho. 
O feirão vai acontecer nos dias 

26 e 27 de agosto na URBS 
Connect, localizada na R. 140, 
98 - St. Marista. Cerca de 200 

imóveis serão disponibilizados nas 
regiões de Goiânia, Aparecida de 

Goiânia e outras cidades da região 
metropolitana, com condições 

especiais e facilitadas. 
As inscrições podem ser feitas pelo 

link: https://mkt.urbs.com.br/feirao-
do-imovel-proprio

Anoitecer Inhotim - Anoitecer 
Inhotim, evento anual de 
fundraising do Instituto Inhotim, 
foi apresentado este ano 
pela Gucci, em programação 
exclusiva, no dia 19 de agosto, 
em Brumadinho, Minas Gerais. A 
convite do Flamboyant Shopping 
personalidades goianas marcaram 
presença no evento. A médica Ana 
Rassi ao lado de um dos anfitriões 
da Gucci, Vitor Souza, Bruna 
Kehrnvald, a acionista do Grupo 
Flamboyant Emmanuele Louza, 
Daniely Von Atzingen, também 
da Gucci, Camila Roriz, a acionista 
do Grupo Flamboyant Alessandra 
Louza e Maria Clara Louza.

Laguna Drink Food 
- No último domingo 
20/08 aconteceu 
no Laguna Drink 
Food em Goiânia, 
o aniversário do 
empresário e produtor 
de eventos Leo Black 
(no centro da foto) 
estava presente Alex 
Marques (Cascatinha) – 
Empresário, Hamilton 
Senna Empresário, 
Diego dos Santos 
- Representante 
Comercial.

Zeca Baleiro - Um dos maiores cantores da música 
nacional, especialista em canções que derivam de 
muitos ritmos tradicionais como samba, pagode, 
pop e rock, desembarca pela primeira vez no Arena 
Multiplace. Zeca Baleiro se apresenta no espaço no 
próximo sábado (26), a partir das 21h. Os ingressos 
estão disponíveis no site e no aplicativo Ingresso SA e 
também na venda física no Arena Multiplace.

Conferencista - A advogada internacionalista e sócia do escritório 
Celso Candido de Souza, Mariane Stival, será uma das conferencistas do 
21º Congresso Brasileiro de Direito Internacional, que acontece nesta 
semana em São Paulo e é organizado pela Academia Brasileira de Direito 
Internacional. Trata-se do maior evento de Direito Internacional do país e 
conta com a presença de palestrantes nacionais e internacionais. A palestra 
da goiana será nesta quinta-feira (24) com o tema: Novas concepções de 
crimes contra a humanidade e a possível competência do Tribunal Penal 
Internacional nos casos de ecocídio.
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show de Banho
Com o passar dos anos e a correria da 

vida adulta, momentos preciosos, como 
aproveitar a própria companhia no 

banho, acabam sendo deixados de lado. 
Pensando nisso, Cuide-se Bem, marca 

de cuidados pessoais do Boticário, 
lança a linha show de Banho que passa 

a integrar o portfólio de produtos de 
autocuidado da marca com fragrância 

leve e floral. A nova linha conta com 
portfólio completo com sete produtos 

que podem ser usados durante e após o 
banho. os novos itens foram pensados 

para ter texturas únicas, cremosas 
e refrescantes. o sabonete Líquido 

Borbulhante, por exemplo, é a inovação 
da marca no lançamento, e possui 

espuma superefervescente e divertida 
que limpa, renova e proporciona 

sensação refrescante na pele. os itens 
são encontrados em todas as lojas 
físicas e no e-commerce da marca.

lançamento 
Fexxolyv 

Laboratório teuto apresenta seu mais 
recente lançamento na área da saúde 

alérgica, um medicamento para um 
alívio completo dos sintomas alérgicos. 

o Fexxolyv destinado ao tratamento 
de espirros, coceira nasal, obstrução, 

coriza, conjuntivite alérgica, e outras. o 
produto já está disponível em farmácias 

autorizadas. Este medicamento é 
contraindicado para menores de 12 

anos. Oferece flexibilidade de dosagem, 
com opções de 180mg/10 comprimidos 

e 120mg/10 comprimidos.

cheio de vida
a del Valle, a maior marca de sucos 

do mundo, implementa uma nova 
estratégia de padronização de 

identidade visual. Pela primeira vez em 
seus 77 anos de história, promove uma 

experiência unificadora em todos os 
seus mercados numa reestruturação 

global, manterá os nomes locais, mas 
com nova identidade visual padrão 

em todo o mundo, harmonizando seu 
portfólio global de sucos ao lançar a 

campanha “Cheio de Vida”.  Uma das 
protagonistas do portfólio da the 

Coca-Cola Company, del Valle, possui 
diferentes nomes em mais de 100 

mercados globais. Por exemplo, nos 
Estados Unidos, se chama Minute Maid; 

na europa e na África, Cappy, e é del 
Valle na América Latina. 

Tempo de celebrar  - a odontóloga gisele 
elias comemora os 10 anos da aprimora 
saúde Integrada com festa na clínica para 
pacientes e colaboradores. Fundada em 16 
de agosto de 2013, a aprimora, completa 
uma década se diferenciando dos caminhos 
apresentados pelos serviços clínicos 
convencionais, não só para goiânia, mas 
para pacientes de diversas regiões do Brasil, 
que buscam cada vez mais resultados mais 
precisos e sustentáveis. Para garantir a 
excelência no atendimento ao paciente, a 
aprimora oferece uma estrutura pensada 
com tecnologia e inovação aplicadas em 
todos os espaços de forma a proporcionar 
os recursos necessários ao diagnóstico, 
tratamento, acompanhamento e 
recuperação dos pacientes.

Ankai - o empresário sandro 
Juliano (esquerda) recebeu em 
seu restaurante ankai seleto, 
no goiânia shopping, o amigo 
Cristiano grigorio (direita), mais 
conhecido como ‘Professor 
greg’, engenheiro civil, 
Físico, mestre em Biofísica, 
pesquisador e autor. Cristiano, 
que atualmente reside em 
Portugal, onde pesquisa física 
de partículas, aproveitou 
as férias de lá, e veio para 
goiânia implementar projetos 
educacionais, tecnológicos e de 
saúde, no colégio WR.

Inspirada na empatia - Durante a 6ª edição da Mostra Kzulo de 
arquitetura, decoração, design e Paisagismo, que acontece entre 
os dias 22 de agosto e 30 de outubro, na casa da enec engenharia, 
localizada na av. t3, no setor Bueno, em goiânia, a arquiteta grace 
santiago traz à tona um tema inédito na história da exposição, a ala de 
Quimioterapia Humanizada, um inovador espaço de tratamento inspirado 
na Casa de Apoio São Luiz. Unindo psicologia ambiental e neuroarquitetura, 
o ambiente visa oferecer conforto e bem-estar a pacientes oncológicos. 
Com materiais acolhedores, elementos naturais, iluminação suave e 
privacidade, busca-se transformar o ambiente hospitalar em um refúgio. 
a atenção aos sentidos, telas de tV para distração e o Cantinho da 
Conscientização evidenciam o compromisso com o paciente, tornando o 
processo de tratamento mais humano e empático.

Imersão - em são Paulo, o cirurgião plástico dr. 
Pablo Rassi Florêncio fez uma imersão nas novas 
técnicas e tecnologias de Lipoaspiração Ultra HD e 
remodelação de costelas minimamente invasiva. de 
volta a goiânia, ele traz na mala novos aparelhos 
que impactam nos resultados do contorno corporal.
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AlfaMais Goiás recebe R$ 22 milhões 
para alfabetização nos municípios

o  Governo de Goiás 
aumentará em R$ 
22 milhões os in-

vestimentos anuais em 
alfabetização por meio 
do programa AlfaMais 
Goiás, executado em 
regime de colaboração 
com as prefeituras.

Para a ampliação, foi 
proposta alteração na Lei 
21.071/2021 que criou o 
programa. A mudança, 
que prevê incremento 
nos recursos, permitirá 
a expansão da iniciati-
va, que envolve todos os 
246 municípios goianos. 
Ao todo, já foram inves-
tidos mais de R$ 58 mi-
lhões no programa.

Ao decidir pelo au-
mento de recursos para 
o programa, o governa-
dor Ronaldo Caiado rei-
terou o compromisso da 
gestão com a educação 
pública de qualidade.

“Quando assumimos o 
governo em 2019, mais 
de cinco mil estudantes 
do ensino fundamental, 
ou seja, entre 7 e 14 anos, 
ainda não sabiam nem 
ler e nem escrever. Hoje 
essa situação já mudou. 
O AlfaMais vem trazer 
essa harmonia para que 
a gente possa montar um 
currículo, respeitando as 
peculiaridades regionais, 
fazendo com que haja um 
processo de alfabetiza-
ção eficiente.”

AlfaMais Goiás
O AlfaMais Goiás tem 

como objetivo reduzir os 
índices de alfabetização 
incompleta e letramen-
to insuficiente entre as 
crianças matriculadas 
nas redes públicas, além 
de assegurar a alfabe-
tização na idade certa, 
até o 2º ano do ensi-

no fundamental. Com 
o aumento dos inves-
timentos, os profissio-
nais que trabalham na 
ampliação do programa 
terão reajustes entre 
R$ 200 e R$ 1.400.

Os articuladores do 
AlfaMais Goiás, direta-
mente beneficiados com 

o aumento dos investi-
mentos, têm a missão 
de fazer com que mais 
alunos das redes públi-
cas municipais goianas 
sejam alfabetizados na 
idade correta, impactan-
do de forma positiva em 
toda a trajetória escolar 
dos estudantes.

Premiação
No início do mês, o 

Governo de Goiás entre-
gou o prêmio Leia para 
150 escolas municipais 
que tiveram os melhores 
resultados dentro do pro-
grama AlfaMais Goiás, em 
2022. As unidades pre-
miadas estão localizadas 

em 86 cidades e recebe-
ram R$ 80 mil cada.

Em setembro, a Secre-
taria de Estado da Edu-
cação (Seduc) realizará 
seminário sobre alfa-
betização em que apre-
sentará experiências de 
sucesso para as adminis-
trações de todo o país.

Montante será acrescido anualmente ao 
programa alfaMais goiás, que já recebeu 
R$ 58 milhões em recursos. Iniciativa vai 
apoiar a educação pública municipal
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“Quando assumimos o governo em 2019, mais de cinco mil estudantes do Ensino Fundamental, ou seja, entre sete e 
14 anos, ainda não sabiam nem ler e nem escrever. Hoje essa situação já mudou”, avalia o governador Ronaldo Caiado

esporte

Avançam tratativas que reformulam o Estádio Serra Dourada

Prosseguem as articula-
ções para que o Estádio 
Serra Dourada seja trans-
formado em um grande 
complexo multiuso. O 
objetivo é a resolução de 
imbróglios jurídicos que 
persistem há décadas.

Para isso, o vice-gover-
nador Daniel Vilela reu-
niu-se, nesta terça-feira 
(22/08), com grupo de 
procuradores do Estado 
para tratar de processos 
relacionados a áreas lo-
calizadas aos arredores 
do estádio.

Daniel lidera Grupo 
de Trabalho designado 
pelo governador Ro-
naldo Caiado que trata 
exclusivamente do pro-
jeto de reformulação 
do Serra Dourada, onde 

também estão represen-
tadas as Secretarias de 
Esporte e Lazer (Seel), 
de Administração (Sead), 
Geral de Governo (SGG), 
a Goiás Parcerias, além 
da própria Procuradoria-
-geral do Estado.

No encontro, coorde-
nado pelo titular da PGE, 
Rafael Arrudo, Daniel Vile-
la teve acesso a um minu-
cioso estudo que detalha a 
situação jurídica dos terre-
nos ao redor do estádio.

O projeto que inspira 
a reformulação comple-
ta do Serra Dourada é o 
do Estádio do Pacaembu, 
em São Paulo (SP), onde 
governador e vice esti-
veram recentemente, em 
momentos distintos, para 
visitas técnicas.

SERRA DOURADA
Assim como no gra-

mado paulista, as par-
tidas de futebol no 
estádio goiano conti-
nuarão como atração 
do local que, inclusive, 
voltará a ter condições 
para receber jogos da 
Seleção Brasileira.

Daniel Vilela explica 
que os planos é conciliar 
esporte, entretenimento, 

serviços e muitos outros 
atrativos no mesmo local.

“Em breve teremos uma 
modelagem oficial para 
concretizarmos essa par-
ceria com a iniciativa pri-
vada, e para isso, contamos 
com a habilidade da PGE 
nas resoluções que preci-
samos”, complementou.

Segundo o procurador-
-geral do estado, Rafael 
Arruda, trata-se de um 

grande equipamento es-
portivo, importante e em-
blemático para a capital e 
para o estado e que hoje é 
subaproveitado.

“A execução deste pro-
jeto é sinônimo da parti-
cipação da sociedade civil 
na viabilização de políticas 
públicas”, acrescentou.

Estiveram presentes nas 
discussões nesta terça-fei-
ra o subprocurador-geral 

do Contencioso, Alexandre 
Félix Gross; a procuradora 
de Defesa do Patrimônio 
Público e Meio Ambien-
te, Fabiana Baptista; a 
subprocuradora-geral de 
Assuntos Administrativos, 
Luciana Benvida; a procu-
radora-chefe de Gabinete, 
Helianny Siqueira Alves; e 
o titular da Procuradoria 
Setorial da Vice-governa-
doria, Bruno Belém.
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daniel Vilela se reúne com a Procuradoria-
geral do estado para tratar do projeto de 
reformulação do estádio serra dourada
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Por bi olímpico, Ana Marcela Cunha 
se desafia com mudança para Itália

o mês de setembro 
marca um novo e 
decisivo momento 

na carreira de Ana Marce-
la Cunha. No próximo dia 
1º, a nadadora baiana, de 
34 anos, campeã olímpica 
de águas abertas nos Jo-
gos de Tóquio (Japão), em 
2021, viaja para a Itália, 
onde passará a morar e 
treinar de olho na Olim-
píada de Paris (França), 
no ano que vem.

A mudança de ares foi 
uma escolha da própria 
atleta. Em julho, pouco 
antes do Campeonato 
Mundial de Fukuoka (Ja-
pão), Ana Marcela mudou 
de técnico. Após dez anos, 
a parceria com o técnico 
Fernando Possenti che-
gou ao fim. Agora ela 
trabalha com o italiano 
Fabrizio Antonelli. A na-
dadora, que utilizava o 
Centro de Treinamento 
do Time Brasil, na Barra 
da Tijuca, zona oeste do 
Rio de Janeiro, viverá em 
Roma e terá a praia de 
Óstia, próxima à capital 
italiana, para se preparar.

Ao lado de Possenti, a 
baiana conquistou seis 

dos sete ouros que ob-
teve em Mundiais, além 
da medalha dourada em 
Tóquio. Antonelli, novo 
técnico da brasileira, 
trabalha em sua equipe 
com alguns dos prin-
cipais nomes de águas 
abertas da atualidade, 
como o também italia-
no Gregorio Paltrinieri, 
hexa mundial, e a alemã 
Leonie Beck, vencedora 
da prova dos 10 quilô-
metros em Fukuoka.

“Fui conversar com ele 
[Antonelli], entender como 
funcionaria [a parceria]. 
Ele mora na Itália, eu [te-
ria que] me mudar, como 
seria essa logística. Terei 
uma boa equipe, que vai 
me tirar da zona de con-
forto. Acho que estava 
precisando disso. O idio-
ma [italiano] é próximo do 
português, então dá para 
aprender e se virar no dia 
a dia. Um ponto positivo é 
que o Fabrizio já fala por-
tuguês, o que é importan-
te”, afirmou Ana Marcela à 
Agência Brasil.

“Todo mundo fala muito 
sobre a questão do tempo 
[curto até os Jogos de Pa-

ris], mas acredito que se 
não tivesse essa mudança, 
talvez não chegasse tão 
longe quanto eu quero, en-
tão será muito importante 
para mim”, completou a 
baiana, que conversou com 
a reportagem na piscina 
da Universidade Santa Ce-
cília (Unisanta), equipe de 
Santos (SP), que seguirá 
representando.

Mudar de técnico às 
portas de um Mundial não 
é a única razão que torna 
2023 um ano especial 
na vida de Ana Marcela. 
Ao longo da temporada, 
a nadadora ficou quatro 
meses sem treinar e oito 
sem competir, por causa 

de uma cirurgia no om-
bro esquerdo, a qual foi 
submetida em novembro. 
Durante a recuperação, a 
brasileira teve uma rara 
pausa na carreira para se 
voltar para a vida pesso-
al. Em abril, ela se casou 
com a preparadora física 
Juliana Melhem.

“Cuidar do casamento 
e se preocupar com ou-
tras coisas tirou um pou-
co do meu tempo hostil. 
Refresquei muito a minha 
mente e pude trabalhar 
esse outro lado [vida 
pessoal]. A gente vive e 
respira muito o esporte. 
Para mim, é gratificante 
ver o lado profissional 

da minha mulher dando 
certo, a forma como ela 
trabalha, tudo que tem 
feito. Isso foi muito bom, 
não só para o nosso rela-
cionamento, mas também 
para nossas vida e carrei-
ra profissionais”, declarou 
a nadadora.

O retorno de Ana Mar-
cela às competições se deu 
em maio, com um bronze 
na prova de 10 km da eta-
pa de Soma Bay (Egito), da 
Copa do Mundo de águas 
abertas. Em julho, no Mun-
dial de Fukuoka, a brasi-
leira obteve outro bronze, 
nos 5 km, chegando a 16 
medalhas na história da 
competição. Nos 10 km, 

que é a distância olímpica, 
o quinto lugar adiou o que 
seria uma classificação an-
tecipada à Paris (somente 
as três primeiras colocadas 
se garantiam).

A baiana terá uma úl-
tima chance de ir à Olim-
píada pelo Mundial de 
Doha (Catar), em feverei-
ro. Ela precisa encerrar 
a prova dos 10 km entre 
as 13 melhores. Caso as 
atletas já classificadas 
ocupem o top-13, abrem 
lugar às que chegarem na 
sequência. A disputa fe-
minina de águas abertas, 
como na masculina, tem 
22 vagas, com máximo de 
duas nadadoras por país.

Campeã em tóquio treinará com alguns 
dos principais nadadores do mundo
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